

Octava Muestra Itinerante de Cine del Caribe en Cuba



La Habana, 19 de sep (RHC): Una veintena de producciones cinematográficas se proyectarán desde mañana y hasta el 1 de octubre, en esta capital, como parte de la VIII edición de la Muestra Itinerante de Cine del Caribe.

A partir de las cinco de la tarde se exhibirán, en la sala 1 del Multicine Infanta, materiales procedentes de Haití, Belice, Surinam, Trinidad y Tobago, Puerto Rico, República Dominicana, Cuba, Martinica y Guadalupe.

Cortos, filmes y documentales integran la muestra en la que Cuba es el país más representado con 7 filmes, entre ellos La película de Ana, del director Daniel Díaz; Vuelos prohibidos, de Rigoberto López; La emboscada, de Alejandro Gil; y Rodando en La Habana, de Jaime Santos.

El largometraje de ficción El precio del azúcar, del realizador Jean van de Velde, abrirá el ciclo de presentaciones, que incluirá, además, títulos como Haití, amor mío; de Guetty Felin; Sueños en tránsito, de Karen Martínez; y El precio de la memoria, de Karen Mafundikwa.

En conferencia de prensa efectuada hoy el director de la Muestra Itinerante Rigoberto López, señaló la importancia de la promoción del cine caribeño, el cual dijo, refleja una región múltiple, diversa y única.

Luego del ciclo de presentaciones en esta ciudad la Muestra Itinerante de Cine del Caribe llegará, en octubre, a la provincia de Santiago de Cuba, para después continuar por el resto del país.

con informacion de cubasi



Radio Habana Cuba